



Liebe Eltern der Trogata Asselbachschule,

zu Beginn des neuen Jahres verabschiedeten wir uns von unserer pädagogischen Leitung Frau Bartmann-Wurth, welche nun Ihren wohlverdienten Ruhestand genießt.

Ab Februar 2021 übernehme ich die pädagogische Leitung der Trogata Asselbachschule und möchte mich Ihnen daher mit diesen Zeilen näher vorstellen.

Ich heiße Anna Friedrichs, bin 30 Jahre alt und freue mich sehr darauf, Ihre neue Ansprechpartnerin zu sein.

Viele von Ihnen kennen mich bereits, denn meine Reise in der Trogata Asselbachschule begann bereits im August 2010, mit meinem Anerkennungsjahr zur Erzieherin.

Im darauffolgenden Jahr schloss ich meine Berufsausbildung erfolgreich ab und war weiterhin als staatl. anerkannte Erzieherin und letztendlich auch als Abwesenheitsvertretung von Frau Bartmann-Wurth, in der Trogata Asselbachschule, tätig.



Die Trogata ist mir nach so vielen Jahren inzwischen sehr vertraut und fast schon wie ein zweites Zuhause geworden. Ich lege daher sehr großen Wert darauf, dass sich auch Ihr Kind/ Ihre Kinder in unser Einrichtung wohlfühlen und gerne zu uns kommen.

Aber auch Sie als Eltern sollen sich stets willkommen fühlen! Auch wenn die derzeitigen Corona-Maßnahmen und Betretungsverbote die Zusammenarbeit sowie Kommunikation leider etwas erschweren.

Ich sehe dennoch positiv in die Zukunft und freue mich auf eine gute Zusammenarbeit und eine schöne Kennenlernzeit mit Ihnen und Ihren Kindern.

Mit freundlichen Grüßen

Anna Friedrichs